

ECOエボリューション活動 矢作産業株式会社

今年も6月の環境月間の催しの一つとして『ECOエボリューション活動』を 実施しています。

活動のねらいは、環境意識の向上、特に省エネに対する意識を向上させるために行っているものです。

この環境保全活動は今年で3年目になりますが、年々レベルアップしてきており、 今年も9月に行われる『ECOエボリューションコンテスト』の審査結果が楽しみで す。

≪活動内容≫

【各工場にゴーヤ、アサガオを植樹】

工場内温度を下げるためにゴーヤを植樹しグリーンカーテンをつくりました。 その結果、8月の猛暑時期で工場内温度が2℃ほど下がり快適になりました。





【ECOエボリューションコンテストの開催】

社員に省エネ意識を向上してもらうためにゴーヤ、アサガオの苗を配布しています。 2ヵ月ほど独自のノウハウを駆使し育てた後、グリーンカーテンの出来栄えやゴーヤの 大きさ、アサガオの花の数を競うコンテストに応募してもらい、それぞれ各セクショ ンで表彰しています。

<昨年1位を獲得したグリーンカーテン>







(アサガオ)

【地域住民ヘゴーヤの苗を配布】

地域住民とのコミュニケーションを図るため、ゴーヤの苗、培養土、プランター、 ネットを配布しています。配布時には、周辺住民の皆さんから騒音や振動等、環境に 関る困り事を聞き改善に努めています。